

Miguel Díaz-Canel: «Les mensonges des États-Unis s'effondrent devant l'exemple des Cubains »



Miguel Díaz-Canel Bermúdez  @DiazCanelB · 2h

A más descrédito, más solidaridad. Compartimos lo que tenemos. Las calumnias y mentiras de los halcones imperiales se destroran ante la moral del ejemplo de los nuestros [#CubaSalvaVidas](#) [#SomosCuba](#) [#SomosContinuidad](#) [granma.cu/cuba-covid-19/...](https://granma.cu/cuba-covid-19/) Via [@Granma_Digital](#)



La Havane, 17 juin, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a souligné ce mardi que les mensonges et les calomnies des faucons de Washington s'effondrent devant l'exemple des Cubains.

Il s'est ainsi exprimé sur Twitter au sujet d'un article de Granma. Notre principal quotidien affirme dans cet article que les États-Unis ont beau tenter de discréditer la coopération médicale cubaine, les demandes d'aide de la communauté internationale augmentent et la solidarité de notre pays se multiplie.

Dans son tweet, le président Miguel Díaz-Canel a souligné que Cuba partage ce qu'elle a.

Plus de 3 mille cadres professionnels de la Santé contribuent actuellement à la lutte contre la pandémie de Covid-19 dans une trentaine de pays. Une brigade médicale cubaine est partie ce lundi pour les îles Turks-et-Caïques.

Depuis des mois, le gouvernement étasunien orchestre une campagne de discrédit contre les praticiens cubains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/225955-miguel-diaz-canel-les-mensonges-des-etats-unis-seffondrent-devant-l'exemple-des-cubains>



Radio Habana Cuba